

Feuerwehrfrühschoppen Zell am Moos

Geschrieben von: Josef Perlinger

Montag, den 12. August 2013 um 18:15 Uhr - Aktualisiert Montag, den 12. August 2013 um 21:02 Uhr

Einen spitzen Feuerwehr Frühschoppen in Zell am Moos bei bestem Frühschoppenwetter, leckerem Grillhendl und kaltem Bier gestalteten wir am 11. August 2013. Mit Marschmusik, Böhmischen Polkas und Modernen Stücken wurde das Publikum unterhalten. Danke an Stefan Buchner für die Einladung und die spitzen Dirigiereinlagen.



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.